

Patuhi KPK, Pemprov Jambi Siap Benahi Kinerja BUMD

solmi - INDONESIASATU.CO.ID

Mar 18, 2021 - 19:15



Suasana Sekda Jambi rapat virtual dengan KPK

JAMBI -- Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Jambi, Sudirman, menyatakan komitmen pemerintah melaksanakan rekomendasi dari Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) untuk membenahi kinerja dari Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) yang ada di Provinsi Jambi, yaitu diantaranya Bank Pembangunan Daerah (BPD)

Jambi, dan PT Jambi Indoguna Internasional (JII).

Pernyataan ini disampaikannya usai menghadiri rapat pencegahan korupsi BUMD Provinsi Jambi bersama KPK secara virtual, Rabu.

Maruli Tua selaku Kasatgas Koordinasi Pencegahan KPK Wilayah I ini, pemerintah daerah diminta untuk memperkuat peran Bank Pembangunan Daerah (BPD) Jambi dan juga PT Jambi Indoguna Internasional (JII).

Beberapa rekomendasi tidak lanjut yang diberikan oleh KPK yaitu pemerintah provinsi (Pemprov) membuat regulasi terkait mekanisme pengisian jabatan pengurus BUMD, Direksi menerbitkan SK Direksi terkait implementasi sistem manajemen anti penyuapan, Direksi menunjuk beberapa pegawai untuk mengikuti pembentukan ahli pembangunan integritas, Direksi memperkuat SPIP diantaranya dengan membangun saluran pengaduan masyarakat.

KPK lewat Satuan Tugas (Satgas) Koordinasi Pencegahan Wilayah I, meminta semua pemangku kepentingan mendukung upaya penatausahaan yang sehat dan mendorong melakukan optimalisasi pendapatan dari BPD Jambi dan PT. JII. Hal itu disampaikan Maruli Tua selaku Kasatgas Koordinasi Pencegahan KPK Wilayah I.

Maruli menyampaikan imbauan agar meminta semua pemangku kepentingan mendukung upaya penatausahaan yang sehat dan mendorong melakukan optimalisasi pendapatan dari BPD Jambi dan PT.JII.

“Untuk Bank Jambi saat ini sudah mulai leading. Yang harus menjadi pemikiran serius adalah bagaimana membenahi PT.JII, karena yang harus kita benahi ini prosesnya panjang karena diawali dengan kasus hukum dimana Dirutnya kena kasus hukum,” ujar Sekda. (st.permato)